

Peso, en máximo de 3 meses y medio; IPC impone nuevo récord (El Financiero 06/10/10)

Peso, en máximo de 3 meses y medio; IPC impone nuevo récord (El Financiero 06/10/10) Clara Zepeda Hurtado
Miércoles, 6 de octubre de 2010 · Japón detona la guerra de divisas El tipo de cambio cerró por debajo del soporte de 12.50 pesos por dólar spot y el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) se anotó un nuevo máximo histórico. La moneda nacional cerró a la venta en 12.49 por dólar, un nivel no visto desde el 21 de junio, lo que representó una apreciación de 10.93 centavos. Mario Copca, analista de divisas de MetAnálisis, describió que desde el inicio de la sesión de ayer el peso cotizó en 12.50 unidades, pero luego de trascender la noticia de la emisión de deuda del gobierno federal a plazo de cien años se apresuró a cerrar por debajo de ese nivel. Después de que el Banco de México informara que las reservas internacionales impusieron un nuevo máximo en 108 mil 385 millones de dólares, la autoridad compró ayer 400 de los 600 millones de la subasta de octubre, sumándose al ambiente de confianza para el peso. La subasta de valores gubernamentales concluyó con una baja generalizada en las tasa de interés: la de Cetes a 28 días a 4.18 por ciento, desde 4.36 por ciento previo, tocando su menor nivel desde finales de julio de 2003. Aprovechando el apetito del mercado, la inclusión de México al WGBI y el espacio que otorga el manejo responsable de finanzas públicas, la oferta récord de deuda incluye emisiones a plazos excepcionalmente elevados, como pone de ejemplo México con el lanzamiento de bonos con vencimiento a cien años, por un monto de mil millones de dólares. Copca explicó que la acción de Japón estimuló el carry trade -financiarse a bajas tasas de interés para participar en mercados más rentables, como los emergentes-; sin embargo, la noticia de emisión de deuda refleja la poca incertidumbre que puede tener el gobierno federal respecto a una colocación de este tipo. Rally en la BMV Con un volumen de 338.9 millones de acciones negociadas, el IPC de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) se anotó un nuevo máximo histórico en 34 mil 257.40 puntos. Tras el último récord que impuso el IPC el 15 de abril, el mercado accionario mexicano regresó a los niveles récord, con un avance de 217.23 puntos, equivalente a 0.64 por ciento, sumando 11 en lo que va del año, apoyado en esta ocasión por el ánimo generalizado en los mercados internacionales y por el disparo del precio de las acciones de Televisa. La inversión de mil 200 millones de dólares en Univision le validó a la televisora mexicana un ascenso de 12.34 por ciento en sus acciones, a 63.63 pesos.